



はやぶさ通信

12月号

令和3年12月1日

日に日に寒さが増し、本格的な冬の訪れを感じられる季節となりました。子ども達は、寒さを吹き飛ばすくらい元気いっぱいに外遊びを楽しんでいます。体調を崩しやすい季節ですので、予防にはみんなで心掛け、健康に過ごしていきましょう。

涙涙のクラス発表会

はやぶさ(5歳児)が発表会兼懇談会を行いました。本番まで子ども達同士で意見を出し合いながら「かっこいい姿を見せたい」と一生懸命取り組んでいた子ども達。本番は、子ども達一人一人が輝き、24人の大きな成長ぶりにとても感動し、涙が溢れる素敵なおしゃれな発表会になりました。



秋探しの旅へレッツゴー！

ペがさす(4歳児)が健康の森公園と山辺町中央公園に園外保育に行きました。どんぐりや松ぼっくりなど様々な秋の木の実を見つけ、大興奮だった子ども達。遊具でもたくさん体を動かして遊び、大満足のようでした。



はやぶさ君を探せ！→



難易度★★★★☆

はやぶさ通信の中に、はやぶさ君が紛れ込んでしまった。
みんなは見つけられるかな？ 4ヶ所にいるよ！

～玄関にも冬の訪れ～



毎月新しくなる玄関の装飾。今月は、おーろら(0歳児)の作品を玄関に飾りました。子ども達の大好きなシール貼りの他に、ペンやスタンプを使っての製作にも挑戦し、冬にぴったりの可愛らしい玄関装飾になりました。



音楽で心も体もポカポカに

感染症の影響によりお休みしていたモーニングパーティーを再開しています。0歳から5歳までが週に1度、お遊戯室に集まり、季節の歌を歌ったり、踊ったりして楽しんでいます。3, 4, 5歳児は前に出て踊り、大盛り上がりです！0, 1, 2歳児もお兄さん、お姉さんの真似しながら自由に体を動かして伸び伸びと参加しています。



かしおペあ(2歳児)では、12月10日(金)にある発表会に向けて、ダンスに夢中になっています。子どもたちの楽しんでいる姿や成長した姿を見てもらう為、楽しく活動をしています。



○お知らせとお願い○

- ・12月29日から1月3日まで保育園はお休みになります。年末年始は何かとお忙しいとは思いますが、お子様との触れ合いの時間も大切にお過ごし下さい。
- ・新しいこども医療証が届きましたら、医療証・保険証・母子手帳の3点を、予防接種を行った際は母子手帳を園にご提示お願いします。その場で控えさせていただきますのでよろしくお願いします。
- ・夕方暗くなってきた為、事故などに繋がらぬようお子様から目を離さずお帰り下さい。
- ・お子様の園生活の様子を写真のデータでお渡しできます。ご希望の方は、お声掛け下さい。
- ・毎月の集金は登園時に事務室にいる職員にお渡しくださいよう、よろしくお願いします。